Datum: 28.02.2020

# **TAGBLATT**

Online-Ausgabe

St. Galler Tagblatt 9001 St. Gallen 071/272 76 66 www.tagblatt.ch Medienart: Internet Medientyp: Tages- und Wochenpresse UUpM: 683'000 Page Visits: 2'846'440



Auftrag: 1073424 Themen-Nr.: 260.01 Referenz: 76478037 Ausschnitt Seite: 1/1

## Veranstaltungsverbot wegen Corona-Virus: Welche Anlässe in der Ostschweiz betroffen sind – und welche nicht

Mit dem Veranstaltungsverbot, das der Bundesrat am Freitagmorgen erlassen hat, stellt sich auch für viele Anlässe in der Ostschweiz die Frage: Finden sie statt oder nicht? Wir haben nachgefragt.

, Redaktion Ostschweiz/Online

Das Wichtigste in Kürze

**Prix SVC Ostschweiz** 

Am kommenden Donnerstag soll auf dem Gelände der Olma-Messen der Unternehmerpreis Prix SVC Ostschweiz verliehen werden. Die Veranstaltung geht jeweils vor «rund 1000 Personen» über die Bühne. Konkret bietet die Halle Platz für 980 Gäste. «Die Abklärungen laufen auf Hochtouren, ob und wenn ja wie der Anlass durchgeführt werden kann», sagt eine Sprecherin auf Anfrage. Denkbar seien auch eine Absage oder eine Verschiebung. Ein Entscheid soll noch heute Freitag fallen.

#### Match FC St.Gallen

Die Swiss Football League hat entschieden, sämtliche Spiele zu verschieben. Betroffen sind auch die kommenden drei Runden der Super League, und somit auch drei Spiele des FC St.Gallen: Jenes in Sitten vom kommenden Samstag sowie die zwei Heimspiele am Samstag 7. März gegen den FC Zürich und am Samstag, 14. März gegen Thun. Wie die Swiss Football League (SFL) nun entschieden hat, werden sämtliche Spiel vom Wochenende verschoben.

#### Match SC Brühl

Am Samstag ist Rückrundenauftakt des SC Brühl St.Gallen. Aufgrund des Corona-Virus (und des schneebedeckten Felds) wird spätestens am Samstagvormittag über eine definitive Durchführung entschieden. Das meldet der SC auf seinem Twitterkanal.

### Olma Messegelände und die «Brocante»

Auf dem Gelände der Olma-Messen sind in den nächsten zwei Wochen mehrere Veranstaltungen geplant, welche die Grösse von 1000 Zuschauern überschreiten, wie die Genossenschaft in einer Mitteilung schreibt. «Die Olma Messen St.Gallen nehmen mit den betroffenen Veranstaltern unverzüglich Kontakt auf, um das weitere Vorgehen abzusprechen», heisst es weiter. Heute Freitag hat die Antiquitätenmesse Brocante begonnen, welche planmässig bis Sonntag dauert. Die kantonalen Behörden haben entschieden, dass die Messe heute offen zu halten. Der Entscheid über die weitere Durchführung am Samstag und Sonntag fällt heute Abend. Für die Immo Messe Schweiz, vom 20. – 22. März, und alle weiteren, zu einem späteren Zeitpunkt, geplanten Veranstaltungen, warten die Olma Messen St.Gallen die Entwicklung ab.

Folgt mehr...